



Friends of Ruanda e.V. mit Sitz in Bad Boll

Rückblick Weihnachtsmarkt 2024

Bei kaltem, jedoch trockenem und im Verlauf des Tages sonnigem Wetter, konnten wir am 1. Adventssamstag mit tatkräftiger Unterstützung unserer ruandischen Freiwilligen und Azubis unsere Stände auf dem Bad Boller Weihnachtsmarkt aufbauen und bestücken.

Fleißige Hände hatten auch dieses Jahr wieder viele schöne Advents- und Türkränze gebunden, die sehr schnell ihre Abnehmer fanden.

Aus dem vielfältigen Angebot an afrikanischem Kunsthandwerk konnte so manche Besucherin und mancher Besucher besondere Weihnachtspräsente erstehen. Hervorzuheben war das reichhaltige Angebot an selbstgenähten Taschen, Beuteln, Schürzen, Untersetzer etc. Diese werden von unseren beiden geförderten Nähprojekten in Ruanda gefertigt. Der Erlös kommt direkt diesen Näherinnen, alleinerziehende Mütter mit Kindern mit und ohne Behinderung, zugute.

Am späteren Nachmittag nahm der Andrang am Ausschank unseres legendären spanischen (Bio) Glühweins zu und lud viele bekannte und unbekannte Gäste zum Verweilen auf ein Schwätzchen mit Freunden und Bekannten am Stand von Friends of Ruanda ein. Interessierte informierten sich über die aktuellen Projekte in Ruanda und über die Entwicklung des inzwischen fast 19-jährigen Vereinsgeschehens.

Auch in diesem Jahr können wir wieder von einem vollen Erfolg sprechen!

Für das Engagement und die Unterstützung bei der Vorbereitung, beim Aufbau, bei der Dekoration, beim Spülen und beim Verkauf am Stand, wollen wir uns bei allen freiwilligen Helfern recht herzlich bedanken!

Besonderer Dank gilt auch allen Gästen und Interessierten, die unseren Weihnachtsmarktstand besucht haben!



Rückblick Weihnachtsmarkt 2024